

CDU	- Kreistagsfraktion
SPD	- Kreistagsfraktion
FDP	- Kreistagsfraktion
B'90/DIE GRÜNEN	- Kreistagsfraktion

An den
Landrat des Kreises Kleve
Herrn Wolfgang Spreen

Kleve, den 2. September 2009

im Hause

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen zu den Sitzungen des Kreisausschusses
und des Kreistages am 24.9.2009**

**Resolution des Kreises Kleve zum Bleiberecht für langjährig hier
lebende geduldete Menschen**

Sehr geehrter Herr Landrat,

die vier im Kreistag befindlichen Fraktionen beantragen, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzungen des Kreisausschusses und Kreistages zu nehmen und den folgenden Beschluss zu fassen:

Der Kreistag des Kreises Kleve appelliert an die Landes- und Bundesregierung sowie an alle politisch Verantwortlichen im Bundestag und im Landtag NRW, sich für eine qualifizierte Verlängerung der gesetzlichen Altfallregelung einzusetzen.

Begründung

Mit positiver Resonanz haben die Kreistagsfraktionen den Brief des Landrates an den Innenminister des Landes NRW, zur Verlängerung der Altfallregelung zum Bleiberecht für langjährig hier lebende geduldete Menschen, zur Kenntnis genommen.

Die Kreistagsfraktionen wurden vom Caritasverband Geldern/Kevelaer e.V. mit der Bitte um Unterstützung angeschrieben. Angesprochen wurde in diesem Brief das Auslaufen der gesetzlichen Bleiberechtsregelung für langjährig Geduldete am 31.12.2009.

Betroffen sind im gesamten Kreisgebiet ca. 135 Menschen, denen wieder sogenannte Kettenduldungen drohen. Die beiden großen Kirchen und deren Wohlfahrtsverbände, Diakonie und Caritas, sprechen sich gemeinsam mit der Bundeskonferenz der Integrations- und Ausländerbeauftragten für eine Verlängerung der Frist für die gesetzliche Altfallregelung aus. Diese Forderung hat der Landrat mit seinem Schreiben dem Innenminister des Landes NRW bereits vorgetragen.

Für die CDU-Fraktion:.....
Ulrike Ulrich, Fraktionsvorsitzende

Für die SPD-Fraktion:.....
Roland Katzy, Fraktionsvorsitzender

Für die FDP-Fraktion:.....
Dietmar Gorißen, Fraktionsvorsitzender

Für die GRÜNE-Fraktion:.....
Ute Sickelmann, Fraktionsvorsitzende

Anlagen:

Brief der Caritas vom 1.7.2009

Brief des Landrates an den Innenminister des Landes NRW vom 7.8.2009